



手作りの人形に見送られて

市内の小中学校で卒業式、幼稚園で修了式が行われました。新型コロナウイルス感染症を警戒し、例年より規模を縮小し実施。参加者はマスクを着け、会場での席の間隔も十分に開けるなど感染症対策を行った中で行われました。3月17日に行われた長生小学校の卒業式では、31人が卒業。式では、長生公民館人形劇「梅星座」の皆さんが作った人形が式典に花を添えました。

岡部機械工業

四国でいちばん大切にしたい会社

株式会社岡部機械工業（本社才見町）が「四国でいちばん大切にしたい会社大賞」で、最優秀賞を受賞しました。同社は創業以来、約50年にわたり地域に根差したものづくり企業として活動し、社員の自己形成、年休・男性社員の育休取得、障がい者雇用、環境に配慮した活動等にも積極的に取り組んでいます。代表取締役の星場俊之さんは、「社員と共に日々考え、実践した結果に対して賞をいただけたのはうれしい」と述べられました。



阿南信用金庫が防犯カメラを寄贈

阿南信用金庫が地元貢献のため防犯カメラ10台を本会社が立地する富岡商店街に寄贈されました。3月16日、ホテル石松にて、防犯カメラの運用開始式と感謝状の贈呈が行われました。理事長の佐竹義治さん（77歳）は、「阿南信用金庫は、設立以来70年間、県南地域の皆さまとともに歩んできた。地域の安全安心にも寄与したい」とあいさつされました。

いつまでもお元気で 最高齢者を慶祝

本市で最高齢109歳の古川好幸さん（日開野町）のお誕生日3月27日、古川さんのご自宅に表原市長が訪れ、祝状と祝金をご家族の方にお渡ししました。最高齢者の長寿を慶祝するとともに、広く市民が高齢者福祉について関心と理解を深めてもらうことを目的に令和元年度から実施しています。



消防車両を更新

水難救助用車両を更新し、消防署に配備しました。（写真左）本車両は多目的に災害対応できるようマイクロバス型を導入。水難事故への初動体制の充実強化が図られた仕様となっています。また、消防署南出張所の消防ポンプ自動車を更新しました。（写真右）同施設に配備する車両では初めて600リットルの水槽が積載されています。